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! ! ! !本报讯 据新京报报道：自去年
!!月%日发改委对中国电信、中国联
通展开反垄断调查后，发改委官员首
度披露了电信反垄断案的最新进展。
记者昨日获悉，发改委反垄断

局副局长张光远&月!&日在国家工
商总局消费者权益保护局等主办的
座谈会上披露，截至目前中国电信
与中国联通已经完成!$$'的互联
带宽扩容，两家企业承诺将进一步
降低公众上网资费。发改委反垄断

局将继续督促两家企业整改。
张光远透露，调查始于去年(

月。今年)月两家企业向发改委递交
了整改工作的进展情况，除了上述
进展之外，中国联通还进一步明确
承诺，)$!)年底，公众用户(兆及以
上速率带宽普及率达到*$+以上。
张光远称，电信反垄断调查不

是针对企业所具有的市场支配地
位，而是针对滥用市场支配地位行
为。在调查之后，两家公司表示确实

存在调查机关发现的问题，愿意认
真整改。

去年!)月)日中国电信和中国
联通在网站刊发声明称已向发改委
递交中止调查申请，并承诺整改。中
国电信承诺，五年内公众用户上网
单位带宽价格下降&*+左右。中国
联通则指出，“积极配合其他骨干网
运营商进一步提升互联网互联互通
质量。”“公司将进一步下调公众用
户上网单位带宽资费水平。”

发改委披露对中国电信和中国联通反垄断调查进展

带宽扩容已完成 上网资费再降低

! ! ! !本报讯 据北京晨报报道，针对
消费者抱怨的手机话费、充值卡有
效期问题，三大电信运营商纷纷公
布了取消话费有效期的时间表，并
承诺新发行的充值卡有效期延长至
*年。

中国联通昨日宣布，将从 )$!)

年 &月 !*日起不再推出带有话费
有效期的预付费产品，同时，从
)$!)年 *月 !日起，全面取消有月
租或有月最低消费的预付费产品的
话费有效期。而对于无月租或无月
最低消费的预付费产品，中国联通
给出的方案是，用户可通过营业厅
或网上营业厅变更套餐，选择无话

费有效期限制的预付费产品。对于
充值卡的有效期，中国联通表示，从
今年 *月 !日起新发行的充值卡有
效期统一变更为 *年。)$!)年 *月
!日之前发行的充值卡，也将有相
应的延长使用方案。
同时，中国电信也公布了相应

的时间表：自今年 (月 !日起，新推
出的预付费产品将取消话费有效期
限制；,月 !日前，对于已预存话费
并存在有效期限制的用户，中国电
信将推出取消预存话费有效期限制
的方案，用户可自主选择。
在充值卡方面，中国电信表示，

自 )$!)年 (月 !日起该公司发行

的 !!---充值卡的有效期限统一为
*年。对于已发行的充值卡，其有效
期限截止日期在 )$!)年 &月 &!日
之后的，统一自动延长至 )$!,年
!)月 &!日。对于有效期限截止日
期在 )$!)年 &月 &!日之前的，可
持卡到指定营业厅办理延期一年的
服务。需要提醒的是，赠送的话费不
享受这种待遇。

此前中国移动已率先行动，该
公司今年新发行的充值卡有效期已
由 )年延长至 *年，并承诺自 )$!)

年二季度起，将为用户提供可以自
主选择取消余额有效期限制的服
务。

三大运营商公布取消话费有效期时间表
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! ! ! ! )$!)年 &月 !(日，河南省商
丘市公交公司财务处：桌上、地上
堆叠着一捆捆、一摞摞的一元纸币
和硬币，员工正排着队接过一沓沓
的零钱装进随身携带的购物袋或
包里。“就这样一捆币值一元的一
千块钱硬币 !)"*斤重，员工每个
月的工资都是如此‘沉甸甸的”，商
丘市公共交通有限公司常务副总
经理张维峰半调侃地说。“每次发
工资都是有喜又忧的，喜的是发工
资了，愁的是有钱花出去却很费
事。”员工赵慧说。
“这也是没有办法的事。投币

仍是大多数市民乘公交的消费方
式，公交卡的用户还很少，这样就
会产生很多的零钱。银行又不愿意
存收那么多的零钱，所以公司的材
料费、员工工资等都是从这些钱中
开支的。自从 )$$$年公交车实行
无人售票以来，就一直是这种状
况，到如今 !)年了。”张维峰介绍
说。
张维峰表示，一方面希望更多

市民办理公交 ./卡减少投纸币的
数量，另一方面也希望银行能帮助
解决一些存零钞的困难。

国际在线

零钱发工资 一捆又一捆


